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Assemblée générale 3 juin 2022 

 
                     
Lieu: Foyer culturel et sportif 
 
Membres du comité présents: Denis Schynts (président), Henri Pirnay (trésorier),    

Marie-Christine Creutz (secrétaire), Nathalie Thönnissen, Anne Margrève, Maïté Schils, 

Julien Barthélemy, Jocelyne Géron 

 
Membres du comité excusés: / 

 

 

1. Allocution du président : 

 

Bonsoir tout le monde, 

 

C’est avec un grand plaisir et beaucoup de fierté que nous avons l’honneur d’annoncer 

que dans notre club de Baelen, 2 équipes montent dans la division supérieure. 

 

Les hommes accèdent à la 2° provinciale de la plus belle manière qui soit, c’est-à-dire 

sans perdre un seul match et en ne perdant que 3 sets ! Bravo à Greg et à son équipe 

APPLAUDISSEMENTS 

 

Les demoiselles montent en 3° provinciale en terminant à une honorable 2° place de leur 

championnat et après avoir gagné le tour final des 2°. Bravo à Florence et à son équipe 

APPLAUDISSSEMENTS 

 

Nous sommes donc très fiers de ces 2 équipes ! 

 

Malgré la montée en 3° provinciale, quelques joueuses ont décidé de changer de club : 

certaines pour aller jouer à un niveau supérieur, d’autres pour d’autres raisons … 

Nous leur souhaitons bon vent … 

 

Pour celles qui hésitent encore, sachez que plusieurs nouvelles joueuses viendront étoffer 

nos rangs la saison prochaine. Nous leur souhaitons d’ores et déjà la bienvenue. 

 

Une fois de plus, nous tenons à vous remercier toutes et tous pour cette belle saison 

palpitante du début à la fin, mais aussi les parents et conjoints qui vous ont bien 

encadrés, que ce soit au niveau de la tenue de bar ou de la feuille de match, de 

l’arbitrage, de la lessive des équipements et du covoiturage. Merci à tous 

APPLAUDISSEMENTS 

 

Sachez que le comité fait de son mieux pour que notre club fonctionne le mieux possible 

et qu’il y règne une agréable ambiance familiale. 

J’en profite pour vous demander de l’aide. C’est-à-dire que si vous avez une âme de 

bénévole, vous êtes le bienvenu dans notre comité (que vous soyez joueur ou parent). Si 

vous êtes intéressé, vous pouvez venir me trouver après la réunion. 
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Pour info, 2 listes circulent pour le moment afin de vous inscrire (si ce n’est pas déjà fait) 

pour les 2 prochaines activités du club :  

- ce dimanche 5 juin : tenue du bar de la kermesse sous le chapiteau 

- we des 3 et 4 septembre : Foire Agricole de Battice 

 

Nous voulons également dire un grand merci pour leur fidélité au club : 

 

J’ai nommé Charlotte Brandt qui a passé 14 saisons à Baelen. Félicitations et bravo 

APPLAUDISS. 

 

Une autre joueuse a joué pendant quelques saisons chez nous (je ne sais pas 

exactement combien). Elle est partie dans un autre club pour ensuite venir terminer sa 

carrière volleyballistique à Baelen.  Merci à Emilie Ramet  

APPLAUDISSEMENTS 

 

Nous souhaitons beaucoup de succès à Elise Charlier en nationale 3. Je pense qu’elle 

manquera à l’équipe en tant que joueuse, mais aussi comme formidable bout en train. 

Bravo. 

 

Nous tenons à remercier Florence, qui a entraîné les filles depuis 2014, ce qui fait donc 8 

saisons à Baelen et qui a décidé de faire une pause bien méritée. Bravo 

APPLAUDISSEMENTS + cadeau 

 

Par la même occasion, un grand merci à Marion pour avoir accompagné et assisté 

Florence à gérer le grand nombre de joueuses et qui décide également d’arrêter le volley. 

Bravo et merci Marion 

APPLAUDISSEMENTS + cadeau 

 

J’en profite pour annoncer que Julie Foguenne assistera l’entraineur qui sera désigné 

pour entrainer l’équipe P4D. 

Je cède la parole à Marie-Christine, notre secrétaire. 

 

 

 

 

2. Approbation du rapport de l’A.G. du 18 juin 2021  

  

Aucune remarque n’ayant été formulée avant cette A.G., le rapport peut être approuvé. 

 

 

 

3. Adaptation des statuts de l’ASBL en conformité au nouveau code des sociétés 

 

Les statuts de l'association ont été mis en conformité selon le nouveau code des sociétés et des 
associations. 
Il n'y a pas de remarques, les nouveaux statuts sont approuvés à l'unanimité. 
 
L'assemblée confirme les mandats des administrateurs suivants jusqu'à l'assemblée qui se déroulera 
en 2027 (comptes 2026) :  

• SCHYNTS Denis 
• PIRNAY Henri 
• CREUTZ Marie-Christine 
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4. Cotisations, secrétariat et calendriers de matchs: 

 

En 2015, les cotisations s’élevaient à 125 € pour les adultes et 100 € pour les enfants.  

En 2019, elles étaient de 130 € / adulte et 115 € / enfant. 

 

Cette année, nous avons décidé de l’augmenter à 150 € pour les adultes, 135 € pour les 

jeunes et 50 € pour les loisirs, ce qui reste une cotisation bon marché par rapport à 

d’autres clubs. 

 

C’est une volonté du club et c’est la raison pour laquelle nous organisons des « activités 

finances » que l’on vous expliquera au point 9.  Pour le payement de la cotisation, toutes 

les infos se trouvent sur le site internet. 

 

N’oubliez pas que la plupart des mutuelles vous octroient une « prime sport » (entre 40 

et 50 €), pour autant que vous leur rentriez un document que je dois compléter au 

préalable (après avoir payé toute la cotisation). 

 

Pour rappel :  

- En cas d’affiliation, il est nécessaire d’encoder votre carte d’identité 

- En cas de désaffiliation, me prévenir sinon cotisation sera due. 

- Période de transfert : uniquement du 1/05 au 31/05. 

- Si vous avez une nouvelle carte d’identité, il faudra la réencoder également. 

 

Cette année, je vous transmettrai à tous un document à compléter avec vos données 

(nom+prénom+adresse+GSM+mail) afin de mettre notre fichier à jour.  Si vous ne 

souhaitez pas que votre nom ou une photo apparaisse sur notre site internet, il faudra 

aussi le mentionner sur ce document (GDPR). 

 

Les calendriers des matchs sont en cours de finalisation pour nos équipes adultes (P2M – 

P2D – P3D – P4D).  Il sera communiqué à tous lorsqu’il sera complètement finalisé (fin 

juin probablement).  Attention, 1er match des P3D le 10/09/2022 ! 

 

Les calendriers jeunes ne seront disponibles que fin septembre et fin janvier pour les 2 

parties de saison. 

 

 

 

5. Compte rendu sportif de la saison 2021-2022:  

 

• Equipe Pupilles 2 – 0 : entraînée et coachée par Emma et Nathalie. 

Pas de classement en Pupilles selon la FVWB. Pour une première année de 

championnat pour la plupart de l’équipe, elles ne se sont pas découragées mais 

ont montré beaucoup de motivation contre les équipes plus fortes. 

 

• Equipe Minimes : entraînée et coachée par Maïté. 

Elles ont joué au premier tour en 4 – 1 , c’est-à-dire avec arrêt de la deuxième 

balle.  Pas de classement selon la FVWB mais elles ont gagné beaucoup de 

matchs. 

Au second tour, nous les avons inscrites en 2 équipes : 4-1 et 4-4 c’est-à-dire 

sans arrêt de balle. Il n’y a pas eu de classement non plus, mais elles ont montré 

une belle évolution dans leur jeu. Les plus grandes du groupe sont prêtes à passer 

à l’étape supérieure en 6 – 6. 

 

• Equipe Cadettes : entraînée et coachée par Florence, avec le soutien de Marion. 

Au premier tour, elles terminent invaincues et premières de leur classement. Au 

second tour, elles se sont confrontées à de grandes équipes telles que Waremme, 
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Sporta et St-Jo et terminent en troisième position avec 2 matchs remportés sur 

les 6 joués. 

En fin de saison, les Cadettes ont joué un tournoi qualificatif pour les 

championnats francophones. Elles ont dû affronter Waremme, Thimister et 

Sporta. Elles gagnent contre Sporta et les matchs contre Thimi et Waremme leur 

ont permis de gagner en expérience. 

 

• Equipe P4Dames : entraînée et coachée par Florence, avec le soutien de Marion. 

Elles terminent la saison à la deuxième place avec 32 points et 11 matchs gagnés 

sur les 14 joués. 

Au tour final, elles ont rencontré les deuxièmes du classement des 3 autres séries 

P4.  Elles terminent invaincues et sont récompensées par une montée en 

P3Dames. 

 

• Equipe P2Dames : entraînée et coachée par Grégory Van Cauwenberghe. 

Elles terminent la saison à la sixième place avec 29 points. Elles ont gagné 10 

matchs sur les 20 joués. C’est une belle équipe motivée et elles sont toujours 

prêtes à faire la fête. 

 

• Equipe P3Messieurs : entraînée et coachée par Grégory Van Cauwenberghe. 

Ils sont champions au niveau Provincial en battant Esneux 3-0 et invaincus 

pendant toute la saison. Ils terminent premier du championnat avec 63 points sur 

63. Seul petit bémol 😉… ils n’ont pas gagné tous les sets !!! Et oui, ils ont perdu 

seulement 3 sets sur toute la saison !!! 

 

• Equipe Loisirs : Les joueurs sont moins en forme que l’année passée… dur dur de 

se relancer après ce long confinement : blessures, rattrapages de vacances à la 

pelle, appel du canapé plus fort que celui de la balle,… mais ils terminent quand 

même invaincus. Certains jeunes joueurs ont été appelés en renfort pour 

quelques entrainements et ont découvert une équipe déjantée ! 😊 

 

 

 

6. Bilan financier de l’année 2021: 

 

Le trésorier attire l'attention sur le fait que les chiffres de l'année 2021 sont à nouveau 
(comme pour 2020) impactés par la crise sanitaire. 
Impactés oui...mais pas forcément de manière négative. 
En 2021, nous avons enregistré des recettes pour un montant de 27.991€ et des dépenses 
pour un montant de 22.945€. 
A noter une reprise des activités diverses organisées par le club ainsi que la perception des 
"primes Covid" RW/Commune et Provinciales. 
L'année 2022 peut donc être envisagée avec un optimise réaliste. 
 

 

7. Rapport des vérificateurs aux comptes :  

 

Le rapport des vérificatrices aux comptes, Anne Margrève et Jocelyne Géron, est favorable et 
n'a suscité aucune remarque. Elles confirment avoir contrôlé et vérifié l'exactitude des 
comptes de l'année 2021 en date du 30/05/2022 et demandent à l'assemblée de donner 
décharge au trésorier pour l'exercice écoulé. Approbation à l'unanimité. 
 
Pour l'exercice prochain Thierry Corda est nommé vérificateur aux comptes pour une durée 
de 2 ans en remplacement de Jocelyne Géron. 
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8. Présentation des équipes pour la saison 2022-2023 :  

 
Concernant la présentation de nos équipes pour la saison 2022-2023. 
Il y a deux ans, nous étions très fiers de vous annoncer que notre club était en pleine 
expansion. 
Pour la saison à venir, en plus d’être toujours aussi « nombreux », nous pouvons annoncer 
avec fierté que 2 de nos équipes séniores combattrons la saison prochaine dans un catégorie 
supérieure à cette saison ! 
 
1. Pupilles : Commençons par nos tout petits ! Nous avons une équipe pupilles que 
coache Nathalie Thönnissen. Elle sera à nouveau secondée dans l’encadrement des plus 
jeunes joueuses par Emma Ludwig. L’équipe compte 11 joueuses. Ici, on est en type de jeu 2 
contre 2. 2-0, 2-1, ou 2-2, nous vous épargnons les détails. Après une saison où elles 
arrêtaient la première, ainsi que la deuxième balle pendant le jeu, le but de cette nouvelle 
saison est d’atteindre le niveau 2-2, c’est-à-dire, plus aucun arrêt de balle 😊 

 

2. Minimes : groupe encadré par Maïté Schils. Cette saison, elle comptait 17 joueuses et 
joueurs. Cette équipe joue en 4 contre 4 et constitue le premier vrai défi du jeu :  la notion 
de jeu d’équipe s’ajoute à la technique, si présente au début de l’apprentissage du volley. 
Cette année, l’équipe était inscrite dans les catégories 4-1 (arrêt de la deuxième balle) et 4-
4 (plus d’arrêt de balle). Pour la saison à venir, certaines joueuses quittent le groupe pour 
monter en P4 dames, nous leur souhaitons beaucoup de succès. Les autres minimes 
continueront d’évoluer dans 2 championnats différents afin de permettre à chacun de jouer 
au niveau qui lui correspond le mieux. 
 

3. Cadettes : le championnat des cadettes n’étant jamais très fourni au niveau des équipes, 
nous avons pris la décision de ne plus inscrire d’équipe cadettes pour la saison à venir et de 
faire directement monter nos minimes en P4. 
 
4. P4 dames : nous recréons donc une équipe de P4 dames ! On vous l’a dit ; notre club est 
toujours en pleine expansion ! Cette équipe se composera de 6 minimes montantes, qui vont 
donc entamer leur première année de jeu à 6, ainsi que de certaines joueuses de l’équipe de 
l’année passée. Seul point d’interrogation restant, le coach ? Nous sommes toujours à sa 
recherche. Si vous connaissez qqn qui connait qqn, surtout n’hésitez pas ! 😉 

 

5. P3 dames : Nos P4 dames, terminant 2èmes de leur championnat et ayant remporté le 
tour final, évolueront donc la saison prochaine en P3 dames !! Cela mérite vos 

applaudissements !! 😊 
Dans ce groupe, 4 joueuses s’en vont malheureusement tenter leur chance ailleurs. Mais 
quelques renforts sont déjà venus pointer le bout de leur nez. On se réjouit de les voir 
évoluer dans notre club ! L’équipe évoluera sous la houlette de Christian Greif. Nous lui 
souhaitons la bienvenue dans notre club ! 
 

6. P2 dames : certaines ont décidé de mettre fin à leur grande carrière de volleyeuse, une 
autre s’en va vers de nouveaux horizons, à un niveau plus haut, quelle fierté pour notre 
club ! 
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Chouf les a déjà remerciées pour leurs exploits dans notre club, sachez les filles, que nous 
serons toujours heureux de vous revoir autour d’un verre au sein de notre club 😊 

Pour la saison prochaine, Greg, qui sera toujours à la tête de l’équipe, a trouvé quelques 
renforts pour compléter son noyau. Certaines anciennes vont reprendre du service et nous 
font le plaisir de faire leur come-back en bleu marine ! Greg, nous te souhaitons beaucoup 
de succès pour cette nouvelle saison. 
 
7. P2 messieurs : l’équipe qui fait parler d’elle, l’équipe que l’on attend depuis 2 ans,… 
Nous avons donc l’honneur de vous présenter notre équipe masculine de seniors. 
Une équipe reconstituée avant le Covid, qui a dû faire un an de pause-carrière, qui a ensuite 
évolué la saison précédente en P3, mais nous n’avons pas encore eu l’occasion de vous la 
présenter de vive voix. 
Également sous la houlette de Grégory Vancauwenberghe, l’équipe a accompli un sans-faute 
la saison passée. Elle évoluera donc en P2 la saison prochaine. Aucun renfort particulier 
nécessaire, l’équipe reste telle quelle. Vivement de venir vous voir évoluer en P2, 

messieurs ! 😊 
 
 

 

9. Organisation des activités pour la nouvelle saison :  

 

Après 2 années de conditions sanitaires compliquées qui ne nous permettaient pas 

d’organiser certaines activités, nous espérons enfin un retour à la normale.  Nous aurons 

déjà le plaisir très très prochainement de voir le retour de la Fête à Baelen !  Et ce dimanche, 

nous tiendrons le bar sous le chapiteau de la fête.  Si vous le désirez, vous être les bienvenus 

pour nous donner un coup de main.  Et tout du moins pour venir boire un verre avec nous !   

La foire agricole de Battice est également annoncée les 3 et 4 septembre prochains.  Comme 

Henri l’a souligné, c’est une activité qui mobilise pas mal de monde, mais qui est très 

lucrative. 

Nous organiserons à nouveau la vente de massepains pour les jeunes et de vins pour les 

équipes adultes en automne prochain   

Après, nous avons quelques petites idées qu’il nous faut encore mettre sur pied si les 

conditions continuent à nous le permettre : nous souhaiterions organiser un brunch pendant 

un match d’une de nos équipes de jeunes, un tournoi de volley ou une marche Adeps.  Nous 

vous tiendrons bien sûr au courant. 

 

 

10. Divers:  

 

Aucun ajout à l’ordre du jour n’a été demandé.  Personne n’a de commentaire au sein de 

l’assemblée. 
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11. Surprise:  

 

5 lots de 2 bons (Friterie du Village et Matt’Lo) ont été distribués par tirage au sort aux 

membres de l’assemblée. 

 

 

Pour terminer, le comité a offert un verre aux participants. 


